

Académicos dicen que son, por lo menos, 57.000 los desaparecidos por el conflicto.

Un repaso sobre la ley de víctimas para determinar avances y puntos pendientes, que llega en medio de las expectativas por el proceso de paz que se adelanta con las Farc y la posibilidad de iniciar uno con Eln, se realizará este jueves en el Congreso, liderado por la academia.

El debate se alimenta con estadísticas que dan cuenta de que son por lo menos 57.000 los desaparecidos por cuenta del conflicto armado y alrededor de 5 millones de víctimas en proceso de identificación.

«Es indispensable analizar los principios de la ley de víctimas para poder entender su aplicación en el país y así evaluar los resultados en las regiones. De esta manera, corregir los errores del pasado en el marco de un posible acuerdo de paz con la guerrilla», dijo el jurista Gustavo Moreno, decano de la Universidad de la Costa.

Se espera que el análisis que surja con este repaso se base en el informe que presentaron la Contraloría y la Procuraduría sobre la ley de víctimas.

De acuerdo con los organizadores, participarán la directora de la Unidad de Víctimas, Paula Gaviria, y el presidente del Congreso, Juan Fernando Cristo.

www.eltiempo.com/politica/repaso-a-los-resultados-de-la-ley-de-victimas_13029622-4